

LEICHTATHLETIK · TURNEN · PFERDESPORT · EISHOCKEY

g ist per-
zel hat
en Meis-
utschen
Titel ge-
des TV
phierte
Straße
ren.

nen starte-
rsklasse 10
in drei tur-
leichtath-
nen um
Rützel be-
hre Ausge-
e Turnerin
unkte) und
Fünftplat-
0) ging das
mit einem
leichtath-
n. Über die
) und im
überzeuge-
Athletin,
) beendete

ei Hannah
r Andreas
gerehrung
als die Pe-
kunde und
nauf dem
ahm. an



Trail in Grüsselbach erfreut sich großer Beliebtheit

Begeisterung herrschte bei den Pferdefreunden Grüsselbach über die gute Beteiligung und die Leistungen beim beliebten Trailritt. Dabei hat sich der kleine Verein mit seinen 30 Mitgliedern wieder viele Gedanken gemacht, um das Pferdefest attraktiv zu gestalten. Dazu wurden die Kreismeister des KRB Fulda ermittelt, nach zwei Qualifikationsprüfungen in Almendorf und Fulda war Grüsselbach die dritte Station der Breitensportler. Der Tag startete mit einem Ritt ins herrliche Gelände, die Teilnehmer mussten unterwegs zu Pferd eine Furt durchqueren, der Reiter ohne Pferd Galoppwechsel vorführen und die

Schirmprüfung bestehen, bevor es auf den Festplatz ging. Dort war ein Parcours nach Art der Working-Equitation mit sechs Aufgaben aufgebaut. Dazu zählten Plane/Flatterband, ein dreiblättriges Kleeblatt, Rückwärts-Schlangenlinien über Hütchen, quer über eine Stange reiten und eine Engstelle überwinden. Das Bewertungskomitee hatte ein Auge auf das pferdegerechte Verhalten (Horsemanship) und vergab für jedes überwundene Hindernis Punkte. Die Siegerehrungen nahmen die Vorsitzende Sabine Kaemling und für den Kreisreiterbund die Breitensportwartin Karin Schweder vor. / Text und Foto: Barbara Kiel